

地域おこし協力隊ニュースVol.2

- 『五箇地域の未来を明るく語る夜』開催しました！ -

発行日2018年10月25日



10月10日に、『ウッディいさなご』にて、『五箇地域の未来を明るく語る夜』というイベントを開催いたしました。8月より、五箇地域の未来について考える任意団体「五箇プロジェクト（仮称）」を中心に、五箇地域で今後どのような取り組みをしていくか、考えて参りました。

今後の取組を進めていくにあたり、地域の皆さんと意見を出し合い、五箇地域の未来について、ざっくばらんに話す機会を持つということで、イベントを企画いたしました。

当日は、スタッフを含めると合計44名の方々に集まっていただき、6つのグループに分かれて、リラックスした雰囲気の中で、それぞれの考えをふせんに書いて共有していきました。



<話をした内容>

『①五箇地域の現状』『②五箇地域のありたい姿』『③ありたい姿を実現するためのアクションプラン』今回は、こちらの3つについて意見を出し合いました。地域の現状としては、『地域の繋がりが強い』『自然が美しい』といった意見や『高齢化』『人口減少』といった意見など、様々な意見が出ましたが、だいたい会場の皆さんの意見は共通しておりました。

また、ありたい姿としては、『お店が欲しい』『子どもや若い世代がいる地域』といった意見が多くみられました。



今後、地域のありたい姿を実現するために、少しずつ『五箇プロジェクト』のメンバーを中心に、地域での活動を進めて参ります。よりより地域にしていくために、今後とも皆様のお力添えをいただきますよう、どうぞよろしくお願いいたします。

<告知！>

このイベントでも、『五箇地域の魅力は美味しいお米だ！』という意見が多数出ました。そこで、五箇地域の文化祭当日に、五箇の美味しいお米を『五箇おにぎり』として五箇プロジェクトで販売させていただく予定にしております。

地域の美味しい魅力を皆で一緒に味わうことが出来ればと思っております。

地域おこし協力隊 関 奈央弥